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REQUERIMENTO Nº 011/2019.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais, ouvido o 

Plenário, que seja encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal 

Competente, solicitando informar a esta Casa, qual a previsão de entrega de novas 

creches na Cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Creche é uma necessidade que não se esgota. Por mais que 

Jaguariúna tenha várias creches, ainda falta muito para suprir a necessidade da 

população que cresce dia a dia. 

Diante disso e da procura das pessoas nesta Casa, solicitando tal 

informação, é que apresento esta propositura, para que possa levar aos munícipes 

que procuram pelos Vereadores, datas precisas para a entrega de novas creches e a 

possibilidade de mais crianças usufruírem de tal benefício. 

Acredito que esta propositura será bem acolhida pela Administração 

Municipal, como é praxe acontecer. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 4 de fevereiro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 


